

Konsequenter Klima- und Naturschutz sichert unsere Lebensgrundlagen



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: LAG Energie

Beschlussdatum: 28.11.2020

Änderungsantrag zu K1

Von Zeile 105 bis 106 einfügen:

Dank der erneuerbaren Technologien können wir unsere Energie im Land vor Ort und dezentral in Bürgerhand erzeugen anstatt von Energieimporten und -konzernen abhängig zu sein. Dafür sind jedoch an vielen Stellen grundlegend andere Rahmenbedingungen notwendig – für die wir uns auf Bundes- und EU-Ebene einsetzen: Z.B. muss der Energiemarkt neu gestaltet werden, so dass die Bedürfnisse der Erneuerbaren ins Zentrum gesetzt werden. Rechtliche Hürden für den Bau von Anlagen und das Teilen von Energie müssen abgebaut und Ausbaudeckel abgeschafft werden.

Wir wollen den Ausbau von Solar und Windenergie im Land deutlich steigern. und die Menschen vor Ort daran beteiligen, z. B. in Form von Genossenschaften.

Wir werden die Pflicht für Photovoltaik-Anlagen auf neue Wohngebäude ausdehnen. Bisher gilt sie für Nicht-Wohngebäude.

Begründung

Die erneuerbaren Energien bieten Baden-Württemberg und seinen Bürger*innen große Chancen. Das sollten wir auch so kommunizieren und deshalb wollen wir die Menschen vor Ort am Ausbau beteiligen.

Gleichzeitig behindern uns immer wieder EU- und Bundesgesetze dabei, den Ausbau weiter voranzutreiben. Dies sollten wir ebenfalls klarstellen und uns für eine Änderung stark machen.